

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Mitarbeiter und Kollegen

Raffaele Garcea

der am 8. Februar 2023 im Alter von 62 Jahren verstorben ist.

Raffaele war seit 2018 in unserem Unternehmen im Bereich IT tätig. Mit ihm verlieren wir einen engagierten und zuverlässigen Teamkollegen, der durch seine kollegiale und junggebliebene Art eine grosse Lücke hinterlassen wird. Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seiner Familie und seinen Angehörigen.

Sonepar Suisse AG
Geschäftsleitung
und Mitarbeitende

Die Urnenbeisetzung findet in Neapel im engsten Familienkreis statt.